



# ROTARY CLUB

*District 1660* De Pontoise



**ANNÉE 2009 - 2010**  
**59ème Année**

*Président international :* **John KENNY**  
*Gouverneur :* **René GRANGE**  
*Président :* **Claude VALANTIN**

**BULLETIN du CLUB n° 2555**  
**RÉUNION STATUTAIRE du 11 Mai 2010**

Bulletinier : Michel LALANNE

Anniversaire(s) : Jean QUENTIN

Absents excusés : Jean-Claude MONTI , Christophe BONNEAU, Jean BACHMANN, Christophe VIRICELLE, Olivier GRAFTIEAUX.

Présence extérieure:

Visiteur(s) :

Conférencier : François FOUSSADIER, chirurgien esthétique à la clinique Sainte-Marie.

Invité (s): Laurent et Caroline LAMBERT, Jacques PETIT , Mlle FILLY

## INFORMATIONS :

### ✚ URGENT, DÎNER DES PAST :

Jacques VALADON attend un appel de chaque past avant ce samedi pour leur participation ou pas.

### ✚ PRIX SERVIR :

La Présidente Claude VALANTIN s'est félicitée de la réussite de la cérémonie de remise du Prix Servir en Val d'Oise du 5 mai 2010 et de la qualité du Lauréat Joël COTARD qu'elle a eu le plaisir de présenter, au nom du Jury des Présidents des quatre Clubs de l'Action commune.

L'équipe du Prix Servir, ses coordinateurs Patrick LECOMTE & Jean MICHAU estiment que le succès de cette manifestation a été bon et confirme la consolidation de l'action après les difficultés de 2008 et 2009 et la progression manifeste de l'image du Rotary, soulignée par la présence de personnalités importantes.

Le nombre total de personnes présentes (113 minimum), le nombre d'invités (40) parmi lesquels 11 personnalités de tous bords, la participation importante de nombreux Rotariens et femmes de Rotariens (73), a contribué à l'ambiance chaude et sympathique de la manifestation dans le confort de la salle prêtée par la Chambre des Métiers.

Les Rotariens de Pontoise et leurs conjointes, le Past-Gouverneur Charles FINKELSTEIN et la Présidente en tête, ont répondu en nombre (33 !).

Patrick LECOMTE & Jean MICHAU les en remercient tous très vivement ainsi que particulièrement Olivier GRAFTIEAUX et Thierry GUILLEMOT pour leur aide et engagement, sans oublier le brain-trust de la Trésorerie du Club de Pontoise (Gérard WEISS, Evelyne & Bernard PICHON) durement mis à contribution.

On ne peut que déplorer l'absence de membres du District, Gouverneur, ou représentant, présents les deux années précédentes. Cette action initiée et maintenue au sein de chaque district est portée, malgré les aléas conjoncturels, par la collégialité des quatre clubs. Depuis 24 ans, Pontoise rejoint par Cergy, l'Isle Adam et Magny a maintenu contre vents et marées cette opération d'intégration et de communication au sein de la région. L'exemplarité et la transversalité entre les clubs, souhaitée par les instances du District mériterait d'être mieux honorée.

### ✚ BANQUE ALIMENTAIRE :

Une rencontre est intervenue avec le président du MAILLON et Claude VALANTIN a eu l'assurance que la collecte sera bien répartie entre le MAILLON et le PELLICAN selon des modalités que nous déterminerons ensemble.

#### ✚ **KARTING du 18 juin :**

Grâce aux efforts de certains membres du club, un bon nombre d'équipes est déjà assuré. Nous pourrons, comme l'an passé, composer une équipe de jeunes, enfants ou sympathisants de rotariens.

#### ✚ **CROISIERE SUR LA SEINE**

Avec les bénévoles de la Conférence de St Vincent de Paul le 20 juin : un autocar est prévu place Van Gogh à 13h ou rendez-vous au port de la Bourdonnais.

#### ✚ **BROCANTE du 27 juin :**

Le projet d'affiches nous a été présenté par Thierry GUILLEMOT. Il y aura aussi des prospectus à distribuer par les membres du Club. Nous cherchons des volontaires supplémentaires pour la réception des exposants dès 5h du matin.

#### ✚ **VOYAGE DU PRESIDENT :**

Le programme va être remis aux participants ; une dizaine de nos amis suisses seront du voyage.

#### ✚ **COTISATION :**

Gérard WEISS demande aux retardataires de s'acquitter de leur cotisation au 31 mars (!).

### **Conférence du Docteur FOUSSADIER**

Les interventions de chirurgie esthétique portent dans de nombreux domaines réparateurs tels que les suites de cancers du sein, les brûlures ou des déformations telle qu'un « bec de lièvre » ou consécutives à des maladies faciales.

Avec Médecin du Monde et l'« Opération Sourire », des chirurgiens tels que le Dr FOUSSADIER, interviennent en chirurgie réparatrice dans une dizaine de pays, cela représente environ 700 opérations par an.

Au Cambodge, dès les années 80, surtout pour les nombreuses séquelles de la guerre.

En Mongolie, pour le traitement des brûlures.

Au Niger depuis 16 ans pour lutter contre la Noma qui se traduit par des abcès faciaux avec des cavités impressionnantes et concerne jusqu'à 7 enfants sur 1000.

Les objectifs des missions :

- Prise en charge des patients
- Formation des équipes locales
- Compagnonnage

---

Après quelques images terribles de handicaps concernant le plus souvent des populations très pauvres, les questions des rotariens ont été nombreuses dont des interrogations sur les moyens d'intervention de ses chirurgien bénévoles et sachant que 80% du budget est consacré aux billets d'avion.

La chirurgie esthétique et la chirurgie réparatrice ne s'opposent pas. Au contraire, la chirurgie esthétique apporte à la chirurgie réparatrice, le soucis du « beau ».

Le bulletinier du jour.

Michel LALANNE

